

Mapa Conceptual del Empirismo y Racionalismo



Primer Cuatrimestre Psicología

Alumna: Lopez Cancino Danna Valeria

Profesor: Carreri Romero Oscar

TEORIAS Y SISTEMAS EN PSICOLOGIA

LPS102

Empirismo y Racionalismo

DIFERENCIAS DE PENSAMIENTO ENTRE AMBOS MOVIMIENTOS FILOSÓFICOS

El empirismo basa el conocimiento verdadero en la experiencia y la evidencia, mientras que el racionalismo lo hace en la razón y el entendimiento. El racionalismo está relacionado con los procesos mentales y los principios de organización.

El empirismo se basa en el juicio de que el conocimiento deriva principalmente de la experiencia sensorial. El racionalismo sostiene que el conocimiento proviene esencialmente de la razón o de las ideas innatas.

PRINCIPALES REPRESENTANTES DE CADA ESCUELA

Mientras el Racionalismo, con exponentes como Platón y Descartes, valora la razón como fuente de conocimiento, el Empirismo, defendido por Hume y Locke, enfatiza la experiencia sensorial.

Racionalismo
Descartes, Spinoza
Matemáticas
Teórico
Empirismo
Hume, Locke
Ciencias
Práctico

APORTACIONES A LA PSICOLOGÍA

Según Kant, la psicología empírica es una disciplina que examina los fenómenos del sentido interno. Mediante este sentido percibimos nuestros estados internos, es decir, los estados de nuestra propia mente.

usar la razón como medio de explicación del conocimiento desde un punto de vista psicológico, nos lleva a la intuición, que más allá de si es producto del uso de la razón o de manera innata, lo que cuenta es que resulta una herramienta útil para poder llegar a conocer la realidad